

Märkisches Gymnasium Schwelm

MGS-Newsletter

Letzte Ausgabe



Die letzte Ausgabe des MGS-Newsletters liegt vor Ihnen und Euch – Seit 2015 erschien ca. drei- bis viermal schuljährlich unser Mitteilungsblatt. Schülerinnen und Schüler, Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrer haben - nicht zuletzt unterstützt durch die Redaktion Susanne Schütte-Gerolds - mit zahlreichen Beiträgen viele anschauliche Einblicke in das Schulleben am MGS gewährt. Dafür ganz herzlichen Dank!

Ganz besonderer Dank gebührt aber dem Initiator und guten Geist des Newsletters – **Herrn Ingo Diegel**. Seiner Anregung auf einer Schulpflegschaftssitzung folgend entstand die Idee des Newsletters. Und wie das so bei guten Ideen ist – der, der sie hat...ist auch bei der Umsetzung dabei. Ohne Zögern erklärte sich Herr Diegel bereit, das Layout des Newsletters zu übernehmen. Und dies tut er seit 2015 in großer Kontinuität und mit viel Geduld – dafür gebührt ihm ein ganz **großes und herzliches Dankeschön!** Ohne ihn wären die vielen Artikel nie an ihre Leserinnen und Leser gelangt.

Mit der Umgestaltung unserer Homepage haben wir uns entschieden, diese auch mehr mit aktuellen kurzen Berichten aus dem Schulleben zu „füttern“ – und damit eine Abkehr vom Papier hin zum digitalen Medium vollzogen.

Da Artikel auf der Homepage aber „flüchtiger“ sind, planen wir, einmal jährlich in einem Newsletter besonders wichtige Ereignisse zu präsentieren und freuen uns, dass Herr Diegel sich bereit erklärt hat, uns weiterhin zu unterstützen.

Katharina Vogt